Hohe Zustimmung der Delegierten bei der Landeskonferenz Helmut Gotthartsleitner ist neuer Vorsitzender der Kinderfreunde OÖ

Am 13. Mai fand im Volkshaus Pichling die Landeskonferenz der Kinderfreunde Oberösterreich statt. Rund 200 Delegierte kamen zusammen und haben einen neuen Landesvorstand gewählt. Helmut Gotthartsleitner erhielt große Zustimmung und wurde mit 97 Prozent, als neuer Landesvorsitzender gewählt.

"Ich freue mich sehr über das Vertrauen der Delegierten. Gemeinsam werden wir uns nun dafür stark machen, dass die Bedürfnisse der Kinder und ihrer Familien nicht übersehen werden. Gerade in Krisenzeiten ist es wichtig, die Kinderrechte zu stärken!", verrät Gotthartsleitner. Der 41 Jährige wuchs im inneren Salzkammergut auf und kam schon in früher Kindheit mit den Kinderfreunden in Kontakt. In seiner Kindheit besuchte er die Gruppenstunden und Veranstaltungen der Kinderfreunde Ebensee. Später engagierte er sich bei den Roten Falken – der Jugendorganisation der Kinderfreunde – und wurde deren Bundesvorsitzender.

Sandra Promberger wurde ebenfalls mit großer Zustimmung zur Stellvertretenden Vorsitzenden gewählt (mit 98 %). Auch sie kennt die Kinderfreunde von klein auf und war bereits in der Vergangenheit Vorsitzende der Rote Falken Oberösterreich, der Jugendorganisation der Kinderfreunde. Barbara Blumenschein wurde mit 99 % Zustimmung als neue Kassierin bestätigt. Sie folgt damit Didi Daume, der diese Funktion exakt 20 Jahre bekleidete.

Im Zuge der Landeskonferenz wurde ein ambitioniertes Arbeitsprogramm für die kommenden Jahre diskutiert und beschlossen. Dabei wurde auch ein Rückgriff auf die Gründungsgeschichte im Jahr 1908 gemacht: Damals sahen die Kinderfreunde ihre wesentliche Aufgabe darin, die Lebensbedingungen der Kinder, Jugendlichen und ihrer Familien in den Mittelpunkt zu rücken und zu verbessern. 115 Jahre nach ihrer Gründung hat sich an diesem Auftrag nichts geändert. "Zwar hat sich unsere Gesellschaft gewandelt, aber unser Engagement für Kinder und Familien, die es in unserer Gesellschaft nicht immer leicht haben, ist ungebrochen" betont Gotthartsleitner.

Ehrenvorsitz für Roland Schwandner

Das Ehrenamt ist das Herzstück der Kinderfreunde und so wurden bei der Konferenz auch zahlreiche engagierte Kinderfreundinnen und Kinderfreunde für ihr jahrelanges Engagement mit dem Otto Felix Kanitz-Preis sowie mit dem Hans Mandl-Preis geehrt. Roland Schwandner wurde im Zuge der Landeskonferenz zum Ehrenvorsitzenden der Kinderfreunde Oberösterreich gewählt. In dieser Funktion reiht er sich zu zwei weiteren hohen Kinderfreunde Persönlichkeiten ein, nämlich Josef Ackerl und Bernd Dobesberger. Schwandner absolvierte bereits seinen Zivildienst bei den Kinderfreunden, war als Geschäftsführer tätig und die letzten neun Jahre war er Landesvorsitzender der Kinderfreunde OÖ. "Mit Helmut Gotthartsleitner haben die Kinderfreunde Oberösterreich wieder einen verlässlichen Partner für Kinder und Familien an ihrer Spitze. Ich wünsche Heli und seinem Team alles Gute!", schließt Schwandner.